

El Modelo Artemisa de Arteterapia y Musicoterapia de LIMPAL

Propone una forma de intervención psicosocial centrada en el fortalecimiento emocional de mujeres lideresas, particularmente aquellas afectadas por el conflicto armado. Su enfoque se basa en los principios del feminismo, el pacifismo y el antimilitarismo, reconociendo el cuerpo como un territorio político y emocional. A través de herramientas artísticas como el arte plástico y la música, se busca generar espacios de contención, expresión simbólica y sanación colectiva. Este modelo parte del reconocimiento de que muchas experiencias de dolor y trauma no pueden ser verbalizadas fácilmente, por lo que el arte se convierte en un canal alternativo para transformar los significados de lo vivido.

Este modelo también valora los saberes comunitarios, construyendo una propuesta de salud mental con enfoque de género, centrada en el cuidado colectivo y la justicia emocional.

Atentamente,

Profesional
Cargo

LIMPAL Colombia
Ganadora - Categoría 2B: Experiencia o proceso colectivo
del año "Nivel ONG, colectivos y ONG acompañantes"



